

# Senioren Union informativ

## Interessantes im Brühler Westen besichtigt!

Zur Besichtigung der Baumsamen-Plantage im Brühler Westen hatten CDA und Senioren Union Brühl eingeladen. Der Vorsitzende der CDA Brühl Ralf Weidenbach konnte eine stattliche Zahl Interessenten begrüßen sowie den ehemaligen Förster Josef Marx, unter dessen Leitung die Plantage in den 70er Jahren angelegt und betrieben wurde. Die Anlage in der Größe von 12 Hektar, entsprechend ca. 16 Standard-Fußballfelder, liegt so versteckt, dass sie nur Wenige kennen. Sie dient dazu, hochwertiges Baum-Saatgut zu ernten. Dazu hat man zunächst von verschiedenen hochwertigen Bäumen das Saatgut genommen, um die Bäume zu züchten, die für die Samengewinnung wertvoll erscheinen. Diese wurden dann in der Anlage angepflanzt und werden heute für die Samengewinnung genutzt. Unterwegs zeigte Herr Marx den Teilnehmern, woran man gutes Saatgut erkennt. Der Vorteil von gutem Saatgut besteht darin, dass man nicht so viele Jungbäume anpflanzen muss, was ja Kosteneinsparungen bedeutet. Interessant war auch, zu erfahren, wie man heute den

## Vorschau und Termine

Jeden **Donnerstagvormittag 10.30 Uhr**

SU-Stammtisch in der Gaststätte  
**Markt 20 in Brühl, Markt**

Gemütliches Treffen zum Kennenlernen, Klönen, Austauschen von Informationen.

Jeden **zweiten Mittwoch im Monat**  
(bei Feiertagen der darauf folgende Mittwoch)

**16.00 Uhr Café Treff im Café Voigt  
in Brühl, Kölnstraße 51**

Gäste sind immer willkommen!

**Mittwoch, 11. September 2019  
bzw.**

**Mittwoch, 09. Oktober 2019**

Besuch des Westdeutschen Rundfunks  
in Köln

**Die Einladung dazu ist der „Senioren-  
Union informativ“ beigefügt**



Samen erntet. Bei Laubbäumen setzt man vielfach Rüttelgeräte ein, die allerdings den Stamm beschädigen können und bei Nadelbäumen werden die Zapfen mit Hilfe von Hubbühnen in Handarbeit geerntet. Die Teilnehmer haben viel Neues und bisher Unbekanntes erfahren und das Fazit war: Direkt vor unserer Haustür gibt es noch sehr viel Sehenswertes zu entdecken!

Ralf Weidenbach

## Café-Treff im August

Einen interessanten Treff erlebten die SU-Mitglieder im Café Voigt. Kreistagsabgeordneter Frank Klein war zu Gast und stellte sich und seine Arbeit im Rhein-Erft-Kreis vor. Sehr lebendig und informativ konnte er über seine Aufgabenbereiche berichten und manche Fragen auch allgemeiner Politik klären. Die Zusammenarbeit mit dem Landrat, dem früheren Brühler Bürgermeister Michael Kreuzberg, bezeichnete er als überaus gut.